

---

Presseinformation Nr. 50

---

21. Januar 2013

---

## **BRUNKHORST: Bonn wird zum Zentrum gegen das Artensterben**

---

*BERLIN. Anlässlich der ersten Plenarsitzung des Weltbiodiversitätsrates (IPBES) in Bonn erklärt die Sprecherin für Naturschutz der FDP-Bundestagsfraktion Angelika BRUNKHORST:*

Heute ist ein wichtiger Tag für den Artenschutz. Die erste Vollversammlung des neuen Weltbiodiversitätsrates der UN (IPBES) hat in Bonn begonnen. Damit kommen wir unserem Ziel, mehr gegen das Artensterben zu tun, einen wichtigen Schritt näher.

IPBES ist ein wichtiger Baustein im Kampf gegen das weltweite Artensterben. Nach dem Muster des erfolgreichen IPCC (Intergovernmental Panel on Climate Change), der die Bedrohung des Klimawandels weltweit bewusst machte, soll der IPBES die Bedeutung der Biodiversität greifbarer machen.

Der Weltbiodiversitätsrat wird die wissenschaftliche Grundlage für politische Entscheidungen erarbeiten. Wir Liberale verbinden damit die Hoffnung, dass IPBES zum Sprachrohr der biologischen Vielfalt wird. Nur wer den Wert der biologischen Vielfalt erkennt, schützt sie. Hierfür werden wir Liberale uns weiter einsetzen.

Verantwortlich:  
**Beatrix Brodkorb**

**Telefon**  
(030) 227-52388

**Fax**  
(030) 227-56778

**E-Mail**  
pressestelle@  
fdp-bundestag.de